

La Batalla de Jaibar (Mes de Muharram 7 H) □

Situación geográfica y económica de Jaibar:

Jaibar es un gran terreno agrícola ubicado a 165 kilómetros del norte de Madinah, es caracterizado por la fertilidad de su tierra, abundancia de agua y famoso por su gran cantidad de palmeras, granos y frutos, esta es la razón por la que es descrito como un oasis dentro la península. Ahí se situaba un mercado conocido como “El Mercado de *Natâh*” protegido por la tribu de *Gatafân*, y ellos eran considerados como los aseguradores de sus tierras, también había mucha movilización de dinero.

Motivo de la Batalla de Jaibar:

El Mensajero –*que la paz y la misericordia de Alá sean con él*-- después del Tratado de *Hudaib* enc

ontró un momento propicio para combatir a los judíos debido a que habían manifestado su enemistad contra los musulmanes y participaron en la Batalla de los Partidos atacando a los musulmanes en el quinto año de la Hégira, dice el Altísimo:

“Por cierto que Alá se complació con los creyentes, cuando te juraron fidelidad bajo el árbol; y sabiendo la fe que había en sus corazones hizo descender el sosiego sobre ellos y los recompensó con una victoria cercana [la conquista de Jaibar]. Donde obtuvieron un gran botín; ciertamente Alá es Poderoso, Sabio.”

48:18-19.

Conquista de Jaibar

En el séptimo año de la Hégira durante el mes de *Muharram* el Profeta –*que la paz y la misericordia de Alá sean con él*--

se dirigió junto con los que participaron en el Tratado de *Huadaibiah*

, rezó el

Fayr

en Jaibar, cuando los judíos salían hacia sus cultivos al ver a los musulmanes huyeron hacia sus hogares, y dijo el Profeta

–que la paz y la misericordia de Alá sean con él-

:

«Alá es el más Grande, Jaibar se encontrará con su destrucción. Cuando llegemos al centro de la ciudad será un mal día para aquellos que fueron advertidos [pero no prestaron atención]».

El Profeta *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él-* sitió a los judíos de Jaibar y luchó contra ellos una gran batalla hasta que los musulmanes conquistaron Jaibar.

Permanencia de los judíos en Jaibar

Cuando el Mensajero *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él-* quiso exiliar a los judíos de Jaibar estos le pidieron permanecer en Jaibar pagándoles a los musulmanes la mitad de la productividad de la tierra, el Mensajero –

que la paz y la misericordia de Alá sean con él-

aceptó, con la condición que los musulmanes podrían exiliarlos cuando quisieran, el Profeta

–que la paz y la misericordia de Alá sean con él-

aceptó el trato anhelando que se hicieran musulmanes, porque le dijo a Ali –

ra

d

iAláuanau

- :

« Por Alá que si Dios guía por ti a un individuo es mejor para ti que lo que puedan cargar nuestros camellos»

Después fueron exiliados en el tiempo de *Omar bin Al-Jatâb:*

Resultados:

1.- 20 mártires de los musulmanes

2.- Murieron 33 judíos.

3.- Gran botín para los musulmanes y acabaron con el peligro de los judíos que los amenazaba.

4.- La gente de *Fidk* al norte de Madinah se apresuraron por buscar una conciliación, siendo honesta con el Profeta *—que la paz y la misericordia de Alá sean con él—*.